

C 112/18

Santosio Pata - Cuenca 10-1-48.

Lucida espesa o hija: Dime siempre, dices que cuando iras a la
misa elegirás a vuestras manos la salud al acompañarla. La mía va
siguiendo bien.

Está en mi poder vuestra carta del día 2, y para hoy por la ma-
ñana, expreso haber leído la que seguramente se debe hallar en
camino, ya que no sé que, vez que las cartas se van retrasando. Si
tu me escribieras los martes (que seguramente debes recibir los viernes), si-
fu el sábado escrito, ya habría leído la anterior, que es lo que siempre
deseo. Pero ya sé que si no recibo las cartas cuando yo quisiera el por algún
motivo. Del punto de vista a terminar todo eso, me lo crees así? Llevo un
mucho wantido los telas del pequeño y según mi hermana me dice en la
ruja parece que va muy a gusto al colegio y que es muy aplicado. Dice que
continúe así, pues cuando yo venga tendré que celebrar los dos juntos.
Este dia he pensado mucho en él y en tí. Con él, porque estas
fiestas de Reyes habrían sido tristes al ver que los otros pequeños hante-
ando seguramente que él se habría visto peor, y en tí, por que seguramente
habrás padecido por este mismo motivo. Hay que esperar que al
próximo año no sucederá lo mismo. La noche pasada como te ha
portado mi padre y mi hermana, así que ya supongo habrían
hecho lo que las circunstancias les habrían permitido.

Quando sientas ya me ventilarás algo de tu hermano Donet y de
mi familia, así como cuando te sea le dia el próximo año estés en el
y en el próximo dia que nos podamos abrazar.

Sabré que un bote de leche que daba por perdido; lo he hallado en el economato, donde fui a parar por equivocación. No han resultado así con el resto que me mandaste y que se perdieron por el camino juntos con el aceite, el jamón, los almendras y el pan. Así es que en verdad, el paquete quequedas fui uno y no dos como te había dicho anteriormente. Hasta ahora me van llegando bien; veremos en adelante.

En la otra me preguntabas por los refrescos que te tengo que decir que han sido muy pobres. Solo se diferenciaron en que en vez de nabos, nos dieron garbanzos. Cuando puse que mucha gente rechazaba la comida en casa, me avergonzé de mi mismo. Nunca comí por lo regular el un plato de arroz y pollo y después un poco de bacalao, o carne y por la noche los mates un arroz y medio hueso duro con setolla. Creeme que todo lo comíste excelente, ya que tenías un apetito formidable. Yo supongo que mucha comida no se debe diferenciar mucho, para la cuestión el sabor. No te parecerá?

Ha hecho un dia de mucho frío y hemos visto la nieve en las montañas próximas.

Daré mil besos recordando a todos a mis padres y hermanos, tu tía y hermanos y recordando muchísimos besos de muchísimos

Los tíos